
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

       

 

６年生 鎌倉見学 

 

11 月 17 日（金）に鎌倉見学に行ってきました。午前中

の鶴岡八幡宮の見学はあいにくの空模様となりましたが、

午後に行った高徳院、長谷寺の見学では、雨も上がり大仏の

表情や長谷寺からの眺望を堪能することができました。 

  

自分で立てためあてに沿って見学に行くことが

できました。事前に大仏について学習する機会が

あったのでそのことも生かすことができました。

実際に見ることで大仏のへこみなども発見できま

した。        

 

鶴岡八幡宮では、源平池や段葛など事前に調べ

たことを確認することができました。６年生最後

の校外学習だったので、今まで行事ごとにめあて

を立てていたことを全て意識して行いました。周

りを見て臨機応変に対応して行動することができ

てよかったです。    

11 月 16 日(木)に栄区児

童音楽会に参加してきまし

た。当日、始まる前は緊張し、

ソワソワしていた子どもた

ちでしたが、いざ本番となる

と目つきが変わり、素晴らし

い音色、歌声を披露しまし

た。演奏が終わった子どもた

ちは「やりきった！」といっ

た満足げな顔でした。 

桂台のまちの一員として、自分に何がで

きるのかを考えました。 

地域の方々と交流しました。 

公園を大切に使う気持ちをもちました。 

じゅめいばんを つけたとき、木が よろこんでいた 気が

した。ごみひろいのとき、こうえんぜんぶのごみは ひろえ

なかったけど、こうえんが すこし きれいになった。                              

 

こうえんのお手つだいができてうれしかったです。ごみひ

ろいもできてうれしかったです。また木の名まえをつけた

いです。 

 

「スペイン風ワルツ」では、リコーダーを優しく吹く

よう意識しました。「未来のつくり方」では、大きな声

ではっきりときれいな声を意識してうまく歌うことが

できました。        乃 

本番では、いつもうまくいかなかったところもうまくい

ったし、リコーダーの音が「ピー」とひっくり返らなかっ

たので、今まで練習してきてよかったと思いました。 

 

イロモミジの木に じゅめいばんを つけました。ちいき

のひとが かんさつするときに なんの木か わかるよ

うに できて よかったです。 

 

じゅめいばんや ごみひろい の ほかにも、ちいきのひ

との やくにたつことを したいと おもいました。じゅめ

いばんがおちていたら またつけたいです。 

 

３年 栄区児童音楽会 



 


